

## Enam Santri Pontren Muhammadiyah Al Ma'un Karanganyar Langsung Diterima Di 3 IAIN

Senin, 22-05-2017



**KARANGANYAR** – Suasana gembira dan tidak seperti hari-hari biasanya terlihat dirasakan oleh keluarga besar Pontren Muhammadiyah Al Ma'un di desa Sroyo, Kecamatan Jaten, Kabupaten Karanganyar. Aktivitas berbeda hari Sabtu (20/05) terjadi di kopleks Pondok dimana para santri kelas XII SMK Muhammadiyah 5 Karanganyar sejumlah 34 orang santri dan kelas IX MTs Muhammadiyah 2 sejumlah 21 orang santri mengadakan wisuda dan akhirussanah.

Menurut salah satu pengasuh Pontren Al Ma'un Drs. Nurul Huda, prestasi santri Al Ma'un tahun 2017 yang sangat membanggakan dan membahagiakan baik lembaga, orang tua maupun anak adalah ada 6 santri yang diterima tanpa test di IAIN. Rinciannya IAIN Surakarta 3 (tiga) Jurusan Ilmu Qur'an dan Tafsir atas nama Yoan Nur hayati, Jurusan Sejarah Peradapan Islam atas nama Venti Novita Sari dan Jurusan Hukum Keluarga Islam atas nama Zulfikar Fadi Adil. IAIN Ponorogo 1 (satu) Jurusan Ilmu Qur'an dan Tafsir atas nama Muhammad Syaifulloh dan IAIN Salatiga 2 (dua) Jurusan Ilmu Al Qur'an dan Tafsir atas nama Anisa' Nur Rahmah dan Jurusan Ilmu Hadits atas nama Rio Gunawan melalui Beasiswa Bidik

Misi.

Prosesi pelantikan santriwan dan santriwati Pontren Muhammadiyah Al Ma'un dilakukan Kepala SMK Muhammadiyah 5 Karanganyar H. Purwanto, S.Pd., dan Kepala Madrasah Tsanawiyah Muhammadiyah 2 Karanganyar Budi Susilo, S.Pd., M.PdI., dengan disaksikan oleh Mudir Pontren Al Ma'un KH. Subandi Harun Al Rasyid SAg., beserta orang tua wali santri yang berkenan hadir menyaksikan secara langsung prosesi wisuda putera dan puterinya. Dari Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar hadir secara langsung ketua PDM Drs. H. Muh. Samsuri, M.SI.

“Bagi anak-anak santriwan dan santriwati yang diwisuda telah menyelesaikan masa pendidikan ganda di jenjang sekolah umum maupun pondok pesantren, selama tiga tahun anak-anak menjalani dan melewati masa-masa yang sulit dengan begitu ketat aturan yang diterapkan. Ditambah lagi masa pengambian masyarakat selama sekitar satu bulan bagi para santri dengan mengabdikan di lokasi PCM atau PRM tentunya menjadi perjuangan tersendiri untuk menjadi manusia-manusia yang unggul” kata Muh. Samsuri.

Pada kesempatan lain Nurul Huda menambahkan , ada banyak kebahagiaan yang merupakan prestasi bagi para santri terwisuda hari itu. “Pada wisuda kali ini ada satu santri dapat menyelesaikan hafalan 30 Juz santriwati atas nama Venti Novitasari yang berasal dari Jambi, Sumatra. kepadanya mendapat apresiasi berupa sebuah Laptop dari Ketua PDM Karanganyar Drs. H. Muh. Samsuri, M.SI., secara pribadi” kata Nurul Huda. *(MPI PDM Kra-JOe)*.

*Sumber / gambar : Nurul Huda Pontren Al Ma'un Kra.*